

Waldfest der KAB Bruchöbel

Bruchköbel. Das diesjährige sogenannte „Waldfest“ der KAB Uganda-Projektgruppe hat wieder in und an der Kirche „Erlöser der Welt“ stattgefunden. Es begann mit der Hl. Messe, die Pfarrer Alexander Best am Fest des Hl. Petrus und Hl. Paulus zelebrierte. Einen besonderen Rahmen bekam dieser Gottesdienst durch die eingehenden Texte eines KAB-Mitglieds und das Spielen und Singen der bewährten Band mit den passend ausgewählten Liedern.

Für das anschließende gemütliche Beieinander hatten viele helfende und starke



Hände Sonnenschirme und Bänke aufgebaut.

Es waren KAB- und Gemeindemitglieder gekommen und es wurde

im Pfarrhof mit frisch gezapftem Bier, sowie leckere Sachen vom Grill, Bratkartoffeln und Tsatsiki noch lange gemütlich beisammengesessen. Mit vielen Gesprächen und guter Stimmung ging ein schöner, sicher in Erinnerung bleibender Abend zu Ende. Die Kollekte und der Erlös aus dem Fest in Höhe von 1.210 € gehen an die St. Jude-Schule in Katimba/Katwe, für den Bau von vier Klassenräumen.

Text und Foto: KAB Bruchköbel

